

Apertura de escuela musical en el Establecimiento de La Ceja

Bogotá, 09 de marzo de 2022. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario -INPEC-

Como una apuesta al papel transformador que ofrece la cultura en los procesos de resocialización, el Establecimiento Penitenciario de Mediana Seguridad y Carcelario de la Ceja, abrió las puertas a la creación de una escuela musical al interior del penal, con el apoyo de la Secretaría de Cultura de este municipio antioqueño.

A la fecha, la escuela musical cuenta con la participación de 15 privados de la libertad, dos instructoras especialistas en instrumentos de viento y cuerdas y un monitor que está encargado de enseñar temas relacionados con la composición y la lectura de partituras.

Como resultado de la disciplina y constancia de las clases impartidas en la escuela, nació el grupo 'Cumbé', conformado por siete privados de la libertad que fueron escogidos al destacarse por sus habilidades musicales y el compromiso adquirido en el aprendizaje.

A la fecha el grupo 'Cumbé', se encuentra en sesiones de ensayo para participar en el Concurso Nacional de Orquestas Penitenciarias, que anualmente se lleva a cabo con el objetivo de visibilizar a la comunidad en general, las agrupaciones musicales existentes en los centros de reclusión del orden nacional.

Con este tipo de actividades, el Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario INPEC genera espacios de aprendizajes no convencionales, que les permiten a las personas privadas de la libertad explorar otro tipo de habilidades para la construcción de su proyecto de vida al interior del ERO y posteriormente en libertad.

**Oficina Asesora de Comunicaciones
-INPEC-**